

Cuba invaincue au championnat du monde de boxe



Ekaterimbourg, Russie, 16 septembre (PL) L'équipe cubaine de boxe a remporté ce dimanche 3 victoires au Championnat du monde de boxe d'Ekaterinbourg en Russie et reste invaincue avec 6 victoires.

Julio César La Cruz, tetrachampion du monde a ouvert la récolte de médailles avec un verdict de 5 points à 0 sur l'Algérien Mohamed Houmri dans les 81 kilos.

Le capitaine de l'équipe cubaine devra affronter mardi le Français Gaetan

Ntambwe, qui a gagné par non présentation de son rival le Philippin John Marvin.

Le poids plume Lázaro Álvarez, (57 kilos) et le super lourd Erislandy Savón (91 kilos) ont eux aussi gagné leurs combats ce dimanche.

Lázaro Álvarez, champion olympique de Londres 2012 et médaille d'argent au championnat d'Hambourg en 2017, a avantageé 5

points à 0 l'Équatorien Jean Caicedo.

Erislandi Savon, champion défenseur a lui aussi battu 5 points à 0 le Géorgien Nikoloz Begadze.

Demain Lázaro Alvarez s'affrontera au Moldave Dorin Bucsa, qui a battu ce dimanche 4 points à 1 le Jordanien Mohammad Alwadi. Le prochain rival d'Erislandui Savon sera le Suédois qui a battu le Congolais Kombe Kogasso.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/202222-cuba-invaincue-au-championnat-du-monde-de-boxe>



Radio Habana Cuba